

開友会 北海道支部 新年会

少雪といわれる今冬ですが、2月の雪まつり直前にまとまった降雪があり、札幌の街中も例年と変わらぬ雪景色となった2月17日(月)、開友会北海道支部の新年会がオークラホテル札幌で開催されました。

当日は、開友会の会員等 OB から初参加 4 名を含む 32 名、DBJ からは瀬川常務執行役員、友定北海道支店長をはじめ現役役員 7 名の参加がありました。

開会の前に、参加者全員が昨年お亡くなりになった北海道支部関係者(故大塚善範さん、故山縣尚武さん)に対して黙祷を捧げました。

その後、石森さんの挨拶によって開会、瀬川常務からの来賓挨拶に続き友定支店長による乾杯後、まもなくして会場内は和やかな雰囲気となりました。参加者は時が経つのを忘れて久しぶりの懇親を深め会が最高に盛り上がった頃、幹事に予定時間超過の連絡が告げられました。名残惜しくも、望月さんの中締め乾杯で 2020 年新年会がお開きとなりました。

桑山



北海道担当の瀬川常務、DBJ の近況をご報告。



友定支店長の挨拶、この後乾杯。



初参加の今井さんを挟んで、飯村さん(左)、工藤さん(右)



新屋敷さんと石森さん、話が弾む。



小笠原さんと久しぶりの本間さん。



望月さんと初参加の森竹さん。



石井さん(久しぶり)、菊地さん、高橋(隆)さん、何が面白いのか。



左から福島さん(2人挟んで)、鈴木英範さん、木村正彦さん、昨年7月以来の再会。



乾杯後、会場内は間もなく和む。



左から初参加の山本貴之さん(北海道エアポート)、高田迪允さん、加藤勝利さん。



初参加の船橋さん、小樽から。



各所で語り合う。左から阿部欣司さん、鈴木真人さん、廣瀬次長 (DBJ)、深井さん。



会場全体の雰囲気を感じてください。



望月さんのご発声で中締めの乾杯。